
HORAIRES DES MESSES  

Messes dominicales  Saint-Pierre Saint-Jacques 

Samedi  18h30 18h 

Dimanche  9h messe en grégorien  
10h15 familles, chap. haute (reprise 4 mai) 
11h église 
11h30 aumonerie, chap. basse (reprise 27 avril) 

18h30 messe des jeunes, église 

 
 

11h  

Messes en semaine 
(Chapelle Haute) 

Lundi : 7h30 (Année Jubilaire) et 19h  
Mardi à vendredi : 9h et 19h  
Samedi : 9h  

 
Mercredi à  19h  

 

Saint-Pierre 90, av du Roule - Neuilly 

Tél : 01 46 43 98 00  

accueilsp@spsj.fr - secretariat@spsj.fr  

Saint-Jacques 167, bd Bineau -Neuilly 

Tél : 01 46 24 05 55  

accueilsj@spsj.fr  

                                                    Le Pape François  nous quitte après 12 ans et 8 jours au service de l'Eglise. 
Un homme gai au cœur pauvre, tout tourné vers les marginalisés de la société, plein 
d'humanité et d’humilité, sobre, simple, très amical, un vrai pasteur des brebis. Pour lui 
le pouvoir voulait dire : se mettre au service des autres. Il nous a laissé un grand et riche 
héritage. Son sens profond de l’humanisme se traduisait non seulement au travers de sa 
parole mais aussi au travers de ses écrits : ses encycliques, ses exhortations, ses homélies, 
ses lettres et ses audiences… riches d'enseignement et pleines d’humanité. Il nous a 
appris à respecter notre environnement… car il est notre maison à tous. Il nous a 
rappelé que nous sommes tous frères dans un monde habité par l'indifférence.                                         
                    Toujours vouloir rassembler les quatre coins du monde en un seul village. 
Tout ramener à la maison, ne pas louper la dernière porte nous disait-il dans son 
élan du grand pasteur humaniste.  
                                                    Tout ce qui le rattachait à la jeunesse et à l’actualité tenait notre pape 
François à cœur. Il encourageait les jeunes à être beaucoup plus présents et actifs pour 
le réveil et la relève de l’Eglise. Son regard attentionné d’humaniste nous rappelle le 
respect et la grande affection qu’il manifestait à l’égard des personnes adultes. 
Aujourd’hui, malgré la tristesse qui emplit nos cœurs de voir ce grand pasteur quitter ce 
monde, il y a de la joie de voir que sa mission s’est accomplie et qu’il a rejoint la maison 
du Père.                             

Père Marius Dzangué             

Prions pour ceux qui ont reçu des funérailles chrétiennes cette semaine 
 

À Saint-Pierre :  Raymonde Blanc 
 

Pour le Père Pierre Chollet, ancien vicaire à St-Pierre St-Jacques de Neuilly, rappelé à Dieu 
le 15 avril, à l'âge de 81 ans dans sa 53ème année de sacerdoce. Ses obsèques ont été 
célébrées mercredi 23 avril à 11h30, à la Maison Marie-Thérèse.  

Dimanche 27 avril 2025   
2ème dimanche de Pâques, Office psautier semaine II 
Dimanche de la divine Miséricorde  
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N°29 

 

Chers frères et sœurs du 
diocèse de Nanterre,  
 
 
C’est avec une grande émotion que nous 
avons appris le rappel à Dieu du pape 
François, après une ultime et fragile 
bénédiction pascale comme le saint 
Pape Jean-Paul II, dans la lumière de la 
Résurrection.  
Comment ne pas rendre grâce pour son 
témoignage de courage, de liberté et 

de générosité au service du Seigneur Jésus-Christ et de nous 
tous ?  
Comment ne pas rendre grâce pour son enseignement sur la 
transformation missionnaire, l'attention prioritaire à l'égard des plus 
pauvres, une écologie attentive en particulier à la vie humaine de son 
commencement à son terme naturel, l’accueil des personnes blessées, la 
fraternité universelle, la synodalité, l’espérance et l'amour du cœur de 
Jésus ?  
Le témoignage et les enseignements du Pape François continueront de 
nous inspirer et de nous stimuler pendant longtemps.  
Samedi, avec les groupes de jeunes présents à Rome pour le jubilé des 
adolescents et la canonisation – reportée – du Bienheureux Carlo 
Acutis, je représenterai notre diocèse aux obsèques de celui qui a servi 
l’Eglise comme successeur de saint Pierre pendant douze ans.  
Je propose que, ce dimanche, dimanche des néophytes et de la 
miséricorde, toutes les Messes soient célébrées dans le diocèse 
de Nanterre à l’intention du Pape défunt, de son successeur et de 
toute l’Eglise.  
Que le Seigneur nous donne de vivre ce temps de transition dans 
l’action de grâce, la confiance et la ferveur.  
Soyez tous assurés de ma prière et de mon fidèle dévouement dans le 
Seigneur.  

 
Monseigneur Matthieu Rougé  

Evêque de Nanterre  



Merci Pape François  

                                                  Dans la lumière de la résurrection et la joie de Pâques, nous avons 
appris ce lundi 21 avril au matin le décès du pape François. Après 12 ans de 
Pontificat, où il a conduit l’Eglise jusqu’à cette année du Jubilé sous le signe de 
l’Espérance. Je reste profondément marqué par son style très libre et sa 
profonde vie spirituelle enracinée sur l’Évangile. Dans les premières années 
de son pontificat, son exhortation apostolique : « la joie de l’Évangile » a représenté 
pour moi une boussole solide pour ma mission de curé à Antony, puis à 
Neuilly.   
                                                    Son souci de sortir à la rencontre des autres, de porter en toutes 
circonstances le message de l’Évangile, et son rappel incessant à demeurer dans 
un style de vie sobre et fraternel, ont profondément marqué ma manière de 
vivre mon ministère. Je retiens en outre son engagement au service des plus 
démunis à la suite de saint François d’Assise, nous ramenant aux fondamentaux 
de notre foi. Il va désormais reposer à Sainte-Marie Majeure signe de son grand 
attachement à la Vierge Marie vers laquelle il se tournait à l’occasion de 
chacun de ses voyages apostoliques. Pour son dernier voyage vers le Père, nul 
doute que la Sainte Mère de Dieu saura l’accueillir dans la joie du Père comme 
un bon et fidèle serviteur. 
 

 Père Olivier Lebouteux  

                                                       Invité à exprimer ce qui me semble marquant dans le pontificat du 
Pape François, je souhaite tout d’abord souligner l’importance de la miséricorde. Il 
a voulu manifester par ses discours et par des actes la profondeur de la miséricorde 
divine.  
                                                      Pour les pécheurs tout d’abord, en les invitant à la conversion et la 
réception du sacrement de pénitence, en invitant aussi chacun de nous à  les 
regarder avec bienveillance et espérance.  
                                                       Pour les pauvres aussi : ceux qui sont accablés par la maladie, la misère 
et aussi les migrants dont il s’est fait l’inlassable avocat.  
                                                      Par ailleurs, je crois bon de faire mémoire d’un certain nombre de 
documents qui n’ont pas bénéficié d’une publicité suffisante à mon goût et qui 
peuvent nourrir notre vie intellectuelle et spirituelle. Documents portant sur le Sacré-
Cœur de Jésus, sur saint Joseph ou encore relatifs à des grands auteurs comme Thérèse de 
l’enfant Jésus et  Blaise Pascal. Il nous faudra du temps, sans doute, pour accueillir et 
nous nourrir de toute l’œuvre accomplie durant ce pontificat. 
 

Père Laurent Sentis 

                                                 Le Pape François restera, dans le cœur du peuple de Dieu et des 
Congolais en particulier, bien plus qu’un souverain pontife : il aura été un père au 
cœur ouvert, un pasteur proche des souffrances humaines. Lors de sa visite 
historique en janvier 2023, il ne s’est pas contenté d’arpenter notre terre, il a 
foulé nos blessures. A Kinshasa, il a écouté des victimes, consolé les enfants, 
dénoncé les injustices avec force : « Retirez vos mains de la République Démocratique du 
Congo ! » Son message allait droit au cœur, réveillant une dignité trop souvent 
piétinée. Par ses gestes, il a rappelé que l’Eglise se tient d’abord aux côtés des 
pauvres, des oubliés, des marginalisés. Sa simplicité évangélique nous inspire : 
aimer, marcher avec le peuple, servir sans bruit. Alors oui, du fond de mon 
cœur, je rends hommage au pape François.  
                                               Pour son regard de tendresse sur mon pays. Pour ses gestes 
prophétiques. Pour sa foi humble et courageuse. Il est un modèle vivant du 
ministère du Christ.  Il nous rappelle que le ministère sacerdotal ne peut être vécu 
que dans la proximité, la compassion et la simplicité. Son nom résonne dans 
nos chapelles rurales, dans les chants de nos communautés chrétiennes de base, 
dans les silences de nos souffrances, son nom est porté comme une bénédiction. 
Que le Seigneur pose un regard de miséricorde sur son serviteur. Il est pour 
l’Eglise, pour le monde et pour le Congo un signe d’espérance.  
 

Père Serge Sitani  

                                                                  L’insistance du pape François sur les périphéries n’est plus à 
souligner. C’est un des points marquants de son Pontificat. C’est d’ailleurs par là 
qu’il est bon de comprendre nombre de ses actes pastoraux et de gouvernements. 
Loin de toutes idées démagogiques, les encycliques, la liturgie, les homélies, les JMJ 
ou encore les voyages, tout était au service de cette idée : Jésus est mort et 
ressuscité pour tous et non pour les happy few. Le salut est adressé à l’humanité tout 
entière, à travers le temps et l’espace.  
                                                                   Cette attention du souverain Pontife sur ce qui est inattendu est 

profondément évangélique. En effet, c’est ainsi que nous voyons Jésus aller et venir 

dans les Ecritures et c’est par là que nous comprenons son action. Bien entendu, ce 

regard auquel nous a invité le pape François est exigeant. Il nous l’a d’ailleurs 

souvent rappelé, parfois avec fermeté. Mais nous pouvons rendre grâce pour 

cette vie donnée qui nous montre que le Seigneur élève ce qui est humble et 

qu’il rapproche ce qui est loin.   

 

Père  Médéric Masfayon  


